



## NEWSLETTER TC AUBONNE N° 5

*L'été indien aura duré jusqu'aux vacances d'octobre, nous le laissons derrière nous pour faire place à une nouvelle saison d'hiver qui démarre ce lundi.*



### Retour sur la Rentrée de fin août et des événements du mois de septembre

La reprise pour la seconde partie de saison d'été a eu lieu comme toujours en même temps que la rentrée des classes, le lundi 21 août. Nous avons reçu énormément de demandes pour de nouvelles inscriptions et réalisé de nombreux essais. Nous sommes heureux d'avoir permis à plus d'une vingtaine de nouveaux enfants de découvrir et rejoindre l'école de tennis du TCA !



Durant les 8 semaines de cours, la pluie s'est invitée une seule journée, et nous avons heureusement pu nous rabattre au Lunika, notre partenaire pour l'hiver. 



## « L'Open Bata 2 »



Le premier week-end de septembre nous organisons le deuxième tournoi open de l'année. Avec un total de 55 participants répartis sur 4 catégories : U12 Fille et U10 / U12 / U14 Garçon, nous pouvions prétendre à une belle édition. Ce fut chose faite avec un total de 51 matchs joués, pour certains démarrés tôt le matin, pour d'autres jusque tard dans la soirée ! Beaucoup d'émotions, des victoires, des défaites et surtout des leçons et de l'apprentissage engrangé. Un grand merci à l'ensemble des participants,

parents, coachs, accompagnateurs et supporters ainsi qu'à l'équipe organisatrice, Kouros, Catherine, Jeremy et Marius. Bravo à l'ensemble des jeunes du club venus pour défendre nos couleurs et une mention spéciale pour Thomas Ledermann, finaliste U10.





## « Le Tournoi Parents-enfants »

Le samedi 9 septembre, nous démarrions la journée par un peu de sport avec le tournoi parents-enfants. Les familles étaient conviées dès 9h pour venir partager un café-croissant. Nous avons profité de ce moment convivial pour préparer le tableau et s'amuser des noms d'équipes choisis par les participants ! 🧀

*Beau duel en prevision entre « Les Fondus » et « Les Raclettes » sous l'œil des « Fumas » avec les commentaires des « Ponceurs » !!! 😄😊*

S'en est suivi un bel échauffement de groupe avant de lancer les matchs. Petits et grands, débutants comme avancés ont réussi à composer ensemble. Le soleil, les rires et la bonne humeur étaient au rendez-vous, bravo et merci à toutes les familles ! 🧑🏻🧑🏻🧑🏻🧑🏻



## « La soirée du Club »

Dans l'après-midi avaient lieu les finales du tournoi interne. Nous avons eu du mal à réunir au même moment l'ensemble des finalistes donc seulement trois matchs ont été joués. Toutes nos excuses à Raymond et Pierre-Yves Paquier, fidèles membres et supporters du club, venus pour assister à la finale du double qui a été malheureusement reporté. La remise des prix fut brève et nous nous sommes regroupés pour écouter le discours de notre président, remercier nos membres, nos partenaires, faire un bilan des interclubs ainsi que du bon fonctionnement de l'école de tennis en partageant l'apéritif et le repas. Merci à la « Baraque à Frites Belga », au comité et à tous les acteurs du club pour ce moment. Les enfants ont joué sur les terrains jusque tard dans la nuit pendant que nous riions, trinquions et savourions tous les bons gâteaux préparés par les participants ! 🎾 🍰 🍪





Pour clôturer cette saison d'été nous avons eu une dizaine de stagiaires durant les vacances d'octobre. Nous avons également collaboré avec le « Passeport Vacances » pour faire découvrir et partager notre passion du tennis à 14 enfants.

**Coachs** : nous félicitons Jeremy pour l'obtention de son diplôme d'entraîneur C en septembre à Bienne.



### À venir : La programmation de l'ensemble des stages de 2024

Pour vous permettre d'anticiper les activités des vacances, vous recevrez d'ici la fin du mois de novembre les nouvelles formules de stage pour 2024, adultes et enfants, avec la possibilité de vous inscrire bien à l'avance.

Nous vous souhaitons une excellente rentrée et nous réjouissons de tous vous retrouver pour la reprise des cours d'hiver !

Sportivement,





Merci à nos sponsors :

